

■ ASUNTOS SOCIALES

Cospedal anuncia que incrementará la cuantía destinada a las 'becas mamá'

Afirma que "la familia representa el núcleo esencial de la sociedad y ha sido el sostén en tiempos de esfuerzo"



Las madres en situación de extrema necesidad reciben ya hasta 150 euros mensuales.

TEXTO: REDACCIÓN

La presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal, ha anunciado su propósito de **incrementar la cuantía destinada a las 'becas mamá' en la próxima legislatura.**

Así lo ha manifestado durante un acto del Partido Popular sobre Familia, donde ha recordado que estas ayudas están destinadas a madres en situación de extrema dificultad económica, que **pueden recibir 150 euros mensuales hasta que sus hijos cumplen la edad de dos años.**

En este punto, la dirigente popular ha señalado que este tipo de subsidio se incluye dentro del **Plan Operativo de Apoyo a la Maternidad, veinte hasta**

2016, y que, "con muy buenos resultados", contempla un total de 40 medidas "para ayudar a ser madres a las mujeres de la región que puedan tener algún tipo de impedimento social o económico".

Nuevas tarjetas

Asimismo, la presidenta del PP regional ha resaltado que durante la próxima legislatura, **las familias numerosas contarán con una tarjeta especial que evitará los trámites a la hora de modificar datos oficiales sobre sus miembros.**

Cospedal ha subrayado que en esta legislatura el **Gobierno regional ha aprobado el Plan Integral de Apoyo a la Familia para ayudar a aquellas familias que se encuentran en una situación económica especialmente vulnerable, puesto que, a su juicio,**

"la familia es el núcleo esencial de nuestra sociedad y ha sido el sostén más importante durante todo este tiempo de esfuerzo".

Por otra parte, la presidenta del PP regional ha destacado que **"hemos hecho muchas cosas sin olvidarnos de lo más importante, que son las familias".** Por ejemplo, ha recordado, **"hoy hay muchas más plazas residenciales que en 2011 y hemos hecho que las pensiones se puedan pagar y mantener, y estas son fundamentales para el sostenimiento de las familias".**

Además, Cospedal ha recordado otros logros del Gobierno regional durante esta legislatura en esta materia, como por ejemplo, el hecho de que se hayan puesto los medios necesarios para **detectar a través de la prueba del talón hasta 10 enfermedades metabólicas.**

■ ASUNTOS SOCIALES

Compromiso para implantar la accesibilidad universal en toda la región

María Dolores Cospedal adelanta en Azuqueca de Henares sus intenciones para la próxima legislatura

TEXTO: REDACCIÓN

María Dolores Cospedal, presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha, ha anunciado su compromiso de impulsar una ley que **"garantice la accesibilidad universal en todos los municipios de nuestra región",** ya que, a su juicio, este es un tema **"importante para las personas con accesibilidad reducida y para los que la podemos tener en algún momento de nuestra vida con motivo de una enfermedad o un accidente".**

Asimismo, durante un acto del PP sobre Bienestar Social celebrado en Azuqueca de Henares, la dirigente popular ha avanzado que el Gobierno regional seguirá

profundizando en sus políticas para lograr dotar de mayor autonomía personal a los ciudadanos en su propia vivienda mediante **la puesta en marcha del Plan Adapta Hogar, cuya finalidad es la adaptación de las casas a las necesidades de las personas que sufren alguna discapacidad.**

En su intervención, Cospedal ha hecho hincapié en que estas dos medidas, así como la **financiación de 600 nuevas plazas residenciales para discapacitados, se pueden llevar a cabo "gracias a que se arregla la economía, al igual que vamos a poder incrementar en un 30 por ciento la integración socio laboral de las personas con capacidades diferentes y tener, como mínimo, cinco nuevos equipos de Atención Temprana".**



María Dolores Cospedal se reunió con Azuqueca con representantes de los sectores más desfavorecidos de nuestra sociedad.